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• El día 21 se celebrará 
un pleno extraordinario 
en el Ayuntamiento de Al
calá de Henares, donde se 
debatirá el programa de 
gobierno municipal para 
los próximos cuatro años. 
La importancia de este ac
to se debe a que la ciudad 
complutense será el pri
mer Ayuntamiento de la 
región de Madrid que de
bata primero y apruebe 
después un programa de 
gobierno. Informaciones 
oficiosas han apuntado la 
posibilidad de que el equi
po de gobierno municipal 
cuente con la presencia de 
los concejales del PCE. 

• El pasado mes de mar
zo se habilitaron unos lo
cales en el centro cultural 
de Ciudad San Pablo, Cos
lada, para consultorio, lo
cales que fueron puestos a 
disposición del Insalud. A 
la vista de que el servicio 
no se ponía en funciona
miento, la comisión de Sa
nidad del Ayuntamiento 
de Coslada intensificó sus 
gestiones con la Dirección 
General y la Dirección 
Provincial del Insalud, ya 
que el problema del no 
funcionamiento de dichos 
locales se veía agravado 
porque los médicos están 
nombrados y han de pasar 
consulta en el hasta ahora 
único consultorio existen
te en Coslada. 

Tras una entrevista en
tre el concejal de Sanidad 
y un representante de la 
Asociación de Vecinos de 
Ciudad San Pablo con el 
subdirector de Asistencia 
primaria, doctor Rivera, 
se llegó al acuerdo de to
mar medidas urgentes. 

• La Federación Caste
llana de Gimnasia ha con
cedido la medalla al méri
to gimnástico, como mejor 
entrenador de Castilla du
rante 1982 en la especiali
dad de gimnasia deportiva 
masculina, a Juan José 
Ruiz Corral, director y 
profesor de la Escuela de 
Gimnasia del Patronato 
Deportivo Municipal de 
Coslada. 

La abstención de independientes y socialistas impidió su aprobación 

RECHAZADO EL PROYECTO DE PLAN 
GENERAL DE PARACUELLOS DEL JARAMA 

Por segunda vez ha 
sido rechazado el 

proyecto presentado 
por el grupo de 

concejales comunistas 
del Ayuntamiento de 

Paracuellos del 
Jarama relativo al 

Plan General de 
Ordenación Urbana 
de dicha localidad 

En el pleno, celebrado a pe
tición del grupo de concejales 
comunistas y que trató como 
único punto del orden del día 
la revisión del Plan General, 
se produjo, como en la anterior 
ocasión, la abstención de los 
cinco concejales independien
tes y los dos socialistas. 

El número uno de la candi
datura del PCE, y anterior al
calde de Paracuellos del Jara
ma, ha manifestado, en este 
sentido, su convencimiento de 
que la actual mayoria munici
pal quiere paralizar el ya ela
borado proyecto de Plan Ge
neral y modificarlo de forma 
que no perjudique los intereses 
de los grandes propietarios de 
terreno del pueblo. 

EL EX ALCALDE ACUSA 

Ricardo Aresté ha manifes-

El Plan General de Ordenación Urbana tiene como principal objetivo controlar las construcciones que se 
lleven a cabo en Paracuellos del Jarama 

tado que el actual alcalde, Pe
dro Antonio Mesa, trabajó en 
su día como aparejador muni
cipal, cargo que no ocupó ofi
cialmente, y que es sobrino del 
último alcalde antes de las 
elecciones de 1979; todo esto 
hace que, en su opinión, Pedro 
Antonio Mesa esté presunta
mente implicado de manera 
directa en el caos urbanístico y 
las numerosas edificaciones 
ilegales que se han levantado 

en Paracuellos. Sin embargo, 
el concejal independiente, en 
esta y en la anterior Corpora
ción, José Vega ha negado la 
afirmación de Ricardo Aresté, 
señalando que la abstención 
en el pleno era lógica, ya que 
la situación no ha variado des
de el último pleno de la Corpo
ración anterior. El motivo de 
la abstención radica en que el 
proyecto presentado está in
completo y no recoge los dere

chos de algunos pequeños pro
pietarios de suelo. Por este 
motivo, el Plan va a ser refor
mado, y ya se ha citado al 
equipo redactor para que se 
hagan las modificaciones per
tinentes. Añadió que las modi
ficaciones no afectarán para 
nada a las cesiones de terrenos 
conseguidas por el proyecto 
presentado por el grupo de 
concejales comunistas, ni tam
poco a las zonas verdes. 

Las obras finalizarán en enero 

RECUPERADO EL ANTIGUO AYUNTAMIENTO 
DE SAN FERNANDO DE HENARES 

Las obras de restauración 
del antiguo ayuntamiento de 
San Fernando de Henares van 
a buen ritmo. El edificio, cuya 
construcción data del siglo 
XVIII, fue declarado en ruinas 
y desde entonces las depen
dencias municipales están ins
taladas en un antiguo baile de 
la localidad llamado El Paraí
so. Lo que se quiere conseguir 
con las obras que se están rea
lizando es, además de conser
var parte del casco antiguo de 
San Fernando, adaptarlo a las 
necesidades actuales y dotar al 
p u e b l o d e u n a C a s a 
Consistorial que permita reali
zar la gestión municipal en me
jores condiciones que las que se 
vienen observando desde que 
los servicios municipales tu
vieron que instalarse en un lu
gar no apto para ello. 

REESTRUCTURACIÓN 
MUNICIPAL 

Para Enrique Guerra, reele
gido alcalde de San Fernando 
en las pasadas elecciones mu
nicipales, uno de los errores de 
los cuatro años de gestión de
mocrática de los ayuntamien
tos ha sido que los concejales 
han hecho de todo. «Ahora este 
problema hay que solucionarlo 
en profundidad. Se puede tra
bajar mejor, con la condición 
de que haya equipos de técni
cos y funcionarios dirigidos y 
coordinados por los concejales, 
que hagan todo el trabajo ad
ministrativo. Se trata, en defi
nitiva, de modernizar los 

ayuntamientos.» Por otro lado, 
las áreas de gestión han queda
do constituidas de la siguiente 
manera: área económica, de 
urbanismo, de servicios, de sa
nidad y medio ambiente, cul
tura y educación, transporte y 
deportes. De acuerdo con este 

organigrama, las actividades 
específicas para la juventud se 
realizarán a través de los cen
tros culturales. En este sentido, 
Enrique Guerra ha señalado 
que se van a potenciar las casas 
de cultura para contactar tam
bién con las amas de casa y 

La Casa Consistorial de San Fernando de Henares, una vez termina
das las obras de restauración, facilitará el desarrollo de la gestión 

municipal 

facilitar su participación en la 
vida social y cultural del pue
blo. 

SEGUIRÁ DANDO CLASES 

El alcalde de San Fernando 
ha manifestado a CISNEROS 
su intención de seguir dando 
clases de historia en el institu
to de la localidad, por entender 
que esto no va a restar eficacia 
a su gestión al frente del 
Ayuntamiento. Como los lecto
res recordarán, Enrique Gue
rra es subdirector y catedrático 
de Historia en dicho centro de 
enseñanza. En cuanto a la per
cepción económica, dice el se
ñor Guerra, «ser alcalde no sig
nifica que gane ni una peseta 
más que si me dedicase exclu
sivamente a mi cátedra». 

EL PSOE, 
EN LA OPOSICIÓN 

Según Enrique Guerra, «el 
PCE en San Fernando, el mis
mo día de la constitución del 
Ayuntamiento, ofreció a los 
tres concejales del PSOE una 
delegación, formar parte de la 
comisión de gobierno y partici
par en cuatro comisiones in
formativas. No obstante —pro
sigue—, el PSOE no aceptó el 
ofrecimiento y han pasado a la 
oposición, por lo que ni siquie
ra estarán como miembros de 
las comisiones informativas. 
Esta postura, me parece que no 
se corresponde con la opinión 
de los votantes de izquierda, 
que quieren que esa izquierda, 
surgida de las urnas, trabaje 
unida». 
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• El Patronato Deportivo 
Municipal de Pozuelo de 
Alarcón está preparando los 
nuevos cursos de natación 
que van dirigidos a niños de 
seis a catorce años en fase 
de iniciación y perfecciona
miento, así como los orien
tados para el mantenimien
to de adultos. Los turnos 
para los cursillos serán del 1 
al 30 de julio y del 1 al 30 de 
agosto y el horario de los 
mismos será de cuatro a 
nueve de la tarde. Las ins
cripciones pueden realizar
se en la piscina municipal o 
en el Patronato Deportivo, 
sito en la avenida del Esta
dio, s/n, de seis a ocho ho
ras. 

Por otra parte, el Patro
nato organiza un campa
mento de verano en Maza-
gón (Huelva) para la segun
da quincena de julio, para 
lo que disponen de 100 pla
zas. Para realizar las ins
cripciones y obtener más 
detallada información, los 
interesados deben dirigirse 
al polideportivo Carlos Ruiz, 
de la localidad. 

• El Ayuntamiento de Vi-
Uaviciosa de Odón va a cu
brir diversos puestos de tra
bajo para el Polideportivo 
Municipal con motivo de la 
temporada veraniega. Las 
plazas disponibles son: un 
ayudante de mantenimien
to para la conservación y 
reparación de las instalacio
nes, dos socorritas titulados 
y una encargada de vestua
rio para custodiar y entre
garla ropa. El Ayuntamien
to valorará meritoriamente 
el haber trabajado anterior
mente en el polideportivo y 
estar empadronado en Vi-
llaviciosa, así como encon
trarse en situación de paro. 

• Las 'vacaciones en la 
ciudad» que organiza la De
legación de Cultura, Juven
tud y Deportes del Ayunta
miento de Móstoles, están 
destinadas a un millar de 
niños de ocho a quince años. 
Se desarrollarán en dos tur
nos en el mes de julio y las 
inscripciones se deben hacer 
del 13 al 15 del presente mes 
en la planta baja del Ayun
tamiento. La cuota es de 
3.000 pesetas y con ello se 
cubren todos los gastos oca
sionados en los que se inclu
ye la comida durante los 
días que dure la colonia. 
Respecto a los campamentos 
de verano, las plazas dispo
nibles son 500 para niños de 
ocho a quince años. Los 
campamentos estarán ubi
cados en los Montes Univer
sales (Teruel), Ulzama (Na
varra) y Ezcaray (La Rioja). 

Se celebrarán del 20 al 24 de este mes en el centro social El Soto 

PRIMERAS JORNADAS DE PLANIFICACIÓN 
CULTURAL EN MÓSTOLES 

Con el propósito de analizar a 
fondo la experiencia cultural 

realizada en los últimos años en 
Móstoles y detallar los objetivos 
para los próximos cuatro años, 

la delegación de Cultura del 
Ayuntamiento de Móstoles está 

preparando las I Jornadas de 
Estudio y Planificación 

Cultural de Móstoles, que 
tendrán lugar en el centro 

socio-cultural El Soto 
del 20 al 24 del presente mes 

Según José Luis Gallego, de
legado de Cultura, lo que se 
pretende con estas primeras 
jornadas es recoger la opinión 
y las iniciativas de todos aque
llos que desarrollan una activi
dad cultural y de transforma
ción social a través de su labor 
diaria. 

OBJETIVOS 
DE LAS JORNADAS 

Cuatro son los principales 
objetivos a cubrir: se pretende 
elaborar un proyecto cultural 
participado; realizar una refle
xión colectiva sobre las diver
sas políticas que se han venido 
aplicando en la localidad; 
avanzar unos proyectos inte
grados de cultura a corto y me
dio plazo, y, por último, definir 
un organigrama cultural y rea
lizar una propuesta de interre-
lación de los recursos e infraes
tructura culturales existentes 
en Móstoles. 

Durante los cinco días que 
duren los encuentros se reuni
rán políticos municipales, tra
bajadores de la cultura y veci
nos experimentados en la am
plia variedad de tareas cultu
rales. Para que las reuniones 
sean operativas, la cifra de 
asistentes oscilará entre 50 y 60 
personas y los participantes 
previstos serán: el concejal de 
Cultura y el de Bienestar So
cial y Educación; una repre
sentación del Polideportivo 
Municipal y del Centro de Pla
nificación. Animadores socio-
culturales, animadores de la 
Casa de Cultura y diversas re
presentaciones de monitores, 
sector de la enseñanza, funda
mentalmente aquellos que per
tenecen a colectivos pedagógi
cos, representantes de asocia
ciones vecinales, APAS, colec
tivos culturales, animadores 
del centro de la tercera edad y 
del centro psicosocial. 

El orden del día de las jorna
das, que se desarrollarán du
rante la mañana y la tarde, no 
han sido establecidos de mane
ra definitiva, ya que se en
cuentran a expensas de recibir 
las ponencias. Estas pueden ser 
recibidas hasta el 15 de junio 
por la secretaría que ha sido 
designada para poner en mar
cha las jornadas y que está en
cargada de garantizar las po
nencias y materializar la parti
cipación y coordinación con to-
dos los c o l e c t i v o s . L a 
secretaría está situada en la se
gunda planta del Ayuntamien
to, en el local de la juventud. 
Los asistentes recibirán el 18 
de junio una carpeta con el 
material y las ponencias a de
sarrollar. 

El apretado programa a de
batir girará sobre el análisis 
crítico de la realidad cultural 
de Móstoles, donde se tratarán, 
entre otros temas, la experien-

Las clases para adultos han ocupado un lugar preferente dentro de las actividades que se han venido 
desarrollando en la localidad 

B K ^ i M H H M M a M H M n B n M M i a ^ un análisis de los recursos in-
fraestructurales, económicos y 
humanos. 

La experiencia que tratará 
de aportarse a los debates de 
las jornadas de estudio y plani
ficación serán la política cultu
ral del Gobierno autónomo de 
Madrid con la pretensión de 
que intervenga el ministro de 
Cultura. Intervendrán el con
cejal del Área del Ayunta
miento de Hospitalet de Llo-
bregat y Miguel Sánchez Mo
rón, sociólogo y experto en te
mas de participación, que es un 
ponente habitual en jornadas y 
conferencias. 

Se analizará la experiencia cultural 
desarrollada hasta ahora en la 

localidad y se fijarán los objetivos 
de cara a los próximos cuatro años 

cia de la Casa de Cultura (que 
tras la marcha de su director 
en los últimos años, Paddy 
Ahumada, se encuentra pen
diente del nombramiento de su 
nuevo rector), política cultural 
para la tercera edad, nuevas 
experiencias con los centros 
socioculturales y acción cultu
ral de los movimientos ciuda
danos. En la búsqueda de alter
nativas y respuestas para la 
elaboración de la política cul
tural se tratará sobre las líneas 
básicas para una política cultu

ral, escuela y cultura, integra
ción de la mujer en la vida cul
tural y propuestas de trabajo 
para los mayores, entre otros 
temas. 

La ordenación y aprovecha
miento de los recursos cultura
les existentes en la localidad 
serán tratados en base a la 
coordinación y proyección so-
ciocultural con otros munici
pios y realizar una propuesta 
para la creación de una estruc
tura organizativa funcional en 
la cultura, así como mediante 

La dotación de una infraestructura cultural suficiente, como la biblio
teca que muestra la fotografía, fue un objetivo primordial para los 

responsables políticos 

PROGRAMA 
DE LAS JORNADAS 

Aunque, como se decía ante
riormente, aún no está defini
do el orden en que se debatirán 
las ponencias, el programa dia
rio que se ha establecido con
sistirá fundamentalmente en 
el siguiente: el lunes día 20 se 
procederá a inaugurar las jor
nadas y se desarrollará el pri
mer punto, en sesión de tarde, 
de 5 a 9,30 horas. Para las fe
chas del 21, 22 y 23 habrá jor
nadas de mañana y tarde, con 
un horario de 10 a 2 y de 5 a 9 
de la tarde. El viernes 24 se 
procederá, tras un relato de las 
experiencias y el posterior de
bate, a la clausura de las jorna
das, todo ello en sesión mati
nal, de 10 a 2. 

Por último, es intención de 
la concejalía de Cultura editar 
las conclusiones con el fin de 
que sean conocidas por los 
miembros de la Corporación 
Municipal, así como por todos 
los asistentes al acto, y a su vez 
intentar realizar una edición 
ampliada para que pueda ser 
difundida hacia el resto de los 
ciudadanos. 

Por lo que supone la iniciati
va sobre la reflexión y el orde
namiento de la política cultu
ral mostoleña, el concejal dele
gado de Cultura está confiado 
en que será apoyada con entu
siasmo por todas aquellas per
sonas que confían en la cultura 
como instrumento de transfor
mación de las propias personas 
y de las estructuras. 
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bre estas líneas, a la izquierda de la página, tres momentos clave en la sesión del pasado lunes. El candidato da los últimos toques a su dis
curso, junio a César Cimadevilla. En la segunda foto, Joaquín Leguina seca el sudor de su frente durante la lectura del programa de Gobierno. Finalmente, 

elcandidato recibe los aplausos de los diputados del gruvo parlamentario socialista. En la foto de la derecha, ur^o de los momentos de la intervención de Joaquín Leguina 

Tomó posesión el pasado día 15 

JOAQUÍN LEGUINA, PRESIDENTE 
DE LA COMUNIDAD DE MADRID 

El pasado miércoles, día 15, Joaquín Leguina tomó posesión como presidente 
de la Comunidad Autónoma de Madrid en un acto que tuvo lugar a partir de 
las seis y media de la tarde en el salón de plenos de la Diputación. El señor 

Leguina prometió desempeñar su cargo con lealtad al Rey, la Constitución y 
el Estatuto de Autonomía, en presencia de los ministros de Administración 
Territorial, Tomás de la Quadra, y de Obras Públicas y Urbanismo, Julián 

Campo, y otras autoridades civiles y militares 
Un día antes, el martes 14, 

Joaquín Leguina había sido 
elegido presidente de la Comu-
niad Autónoma durante la se
sión que tuvo lugar en el para
ninfo de la Universidad de San 
Bernardo, sede de la Asamblea 
de Madrid. Votaron a favor de 

su candidatura 51 diputados. 
En contra se pronunciaron 33, 
es decir, todos los del grupo 
popular, excepto Eurico de la 
Peña, que se encontraba enfer
mo. Por su parte, los represen
tantes del Partido Comunista 
se abstuvieron. El diputado del 

PCE Emilio Gutiérrez Araújo 
no se encontraba en la sala en 
el momento de las votaciones, 
por lo que el número de votos 
de este grupo fue sólo de ocho. 

El período de sesiones para 
la investidura de Joaquín Le
guina se inició el lunes, 13 de 

Fue elegido en la 
Asamblea por 

51 votos a favor, 
33 en contra y 

ocho abstenciones 

junio, con la presentación de su 
programa de gobierno ante la 
Cámara. Asistieron al acto los 
ministros del Interior, José Ba-
rrionuevo; el de Justicia, Fer
nando Ledesma, y el de Cultu
ra, Javier Solana. Entre las 
personalidades presentes se 

encontraban también el alcal
de de Madrid, Enrique Tierno 
Galván; el gobernador civil de 
la región, José María Rodrí
guez Colorado; el presidente 
del Senado, José Federico de 
Carvajal, y el presidente de la 
Cámara de Comercio e Indus
tria de Madrid, Adrián Piera. 

DISCURSO 
DE INVESTIDURA 

Joaquín Leguina comenzó 
su discurso de investidura refi
riéndose a «algo tan elemental 

(Continúa en la pág. 10.) 
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José Barrionuevo, Javier Solana y Fernando Ledesma, ministros de Interior, Cultura y Justicia, asistieron 
a la sesión del pasado lunes, en la que el señor Leguina expuso su programa 

José María Rodríguez Colorado, gobernador civü de Madrid, junto 
con el alcalde de Madrid, Enrique Tierno Galván, aparecen en primer 

término 

(Viene de la pág. 9.) 
cómo las señas de identidad de 
una política madrileña», según 
sus propias palabras. «La Co
munidad de Madrid —dijo— 
nace como cierre de un proce
so arduo y complejo en el que, 
en más de una ocasión, el 
"tiempo lógico no coincidió 
con el tiempo histórico" o, di
cho en "Román Paladino", un 
proceso en donde, en ocasio
nes, el carro corrió el riesgo de 
colocarse delante de los bue
yes. Ese final que Madrid pre
senta ha traído a España un 
sistema de representación polí
tica plural en lo geográfico e 
histórico, una mayor capaci
dad de autogobierno y de desa
rrollo cultural diverso para los 
distintos pueblos que compo
nen España. Y la componen no 
sólo por vecindad, sino por la 
historia común de una nación, 
la española, que hunde sus raí
ces en milenios y que, por su
puesto, no va a terminar en el 
día de hoy». 

Habló también el señor Le
guina de la solidaridad entre 
las regiones, manifestando que 
la de Madrid debe convertirse 
en «antena sensible hacia las 
demás». A continuación puso 
de relieve la política de los so
cialistas «cuya tarea histórica 
es conjugar la igualdad y la li
bertad», pasando posterior
mente a analizar los problemas 
de la región, a los que calificó 
de graves, resumiendo sus in

tenciones en «ayudar a salir de 
la crisis y, a la vez, dotar de 
infraestructura y servicios a la 
región, comenzando por las zo
nas más desfavorecidas». Sobre 
la lucha contra el paro, que al
canza el 17 por 100 de la pobla
ción activa de Madrid, señaló 
que «deberá ser, y es, no el pri
mer objetivo, sino la auténtica 
obsesión de cualquier institu
ción pública». 

Analizó, asimismo, el señor 
Leguina la articulación admi
nistrativa de la Comunidad, 
especificando las diez conseje
rías que integrarán la Comuni
dad de Madrid: Presidencia, 
Gobernación, Economía y Ha
cienda; Ordenación del Terri
torio, Medio Ambiente y Vi
vienda; Salud y Bienestar So
cial; Obras Públicas y Trans
portes; Trabajo, Comercio e 
Industria; Educación y Juven
tud; Cultura, Deportes y Turis
mo, y Agricultura y Ganade
ría. 

TRANSFERENCIAS " 
Explicó a continuación su fi

losofía respecto a las. transfe
rencias, pasando, posterior
mente, a analizar el proceso de 
traspaso de funciones y servi
cios, así como las dificultades 
con las que se encontrará pre-
visiblemente nuestra Comuni
dad, aunque manifestó que hay 
suficientes elementos en la ac
tualidad para «iniciar este pe
ríodo con razonable optimis
mo». 

Adelantó, por otra parte, el 
calendario de transferencias 
previsto, para proceder, acto 
seguido, a detallar la política 
concreta que el Consejo de Go
bierno Socialista pondrá en 
práctica en cada una de las di
ferentes áreas tras la obtención 
del candidato de este partido 
de los votos necesarios para su 
investidura como presidente 
de la Comunidad Autónoma. 

Joaquín Leguina terminó su 
discurso pidiendo el voto a los 

y sería incoherente que yo soli
citara aquí su voto favorable, 
pero habréis de saber, señorías, 
que a lo largo de esta andadura 
habrá muchas cuestiones en 
las que podamos, democrática
mente, coincidir, y que el Con
sejo de Gobierno y el grupo 
socialista buscarán con ahinco 
ese entendimiento». 

Posteriormente tuvo lugar 
una rueda de prensa en la que 
volvió a incidir sobre el pro
blema del paro y las soluciones 

namiento de las instituciones 
autónomas de la región. 

RELACIÓN CON OTRAS 
COMUNIDADES 

Salió también a relucir du
rante la rueda de prensa el te
ma de los «dos gobiernos de 
Madrid» que está en la mente 
de determinadas personas. A 
este respecto, el señor Leguina 
afirmó que lo que ocurre es 
que existen determinadas per
sonas a las que cuesta o no 

En su discurso de investidura, Joaquín Leguina hizo 
especial hincapié en la necesidad de luchar contra 

el paro, que debe ser la auténtica obsesión de cualquier 
institución pública 

diputados de la Asamblea, co
menzando por el voto de la iz
quierda y no sólo el de los so
cialistas. «Lo hago —dijo— con 
el convencimiento de que en el 
ánimo de cualquier persona 
que se reclama de la izquierda 
debe pesar lo que se vaya a 
hacer por encima de quien lo 
vaya a hacer.» El señor Legui
na puso de manifiesto, asimis
mo, su deseo de formar un Go
bierno monocolor. 

Al dirigirse al Grupo Popu
lar señaló que «a los socialistas 
nos separan muchas cosas de 
esta coalición en el terreno de 
las ideas y en el de la política, 

previstas, manifestando su 
preocupación «por la falta de 
ideas» que ha detectado tras 
sus conversaciones con diver
sos sectores relacionados con el 
mundo del trabajo, y afirman
do que hay que ir a «recursos 
concretos». Resaltó, por otra 
parte, sus temores sobre las 
transferencias del funcionaria-
do, que en caso de Enseñanza 
podrían elevarse a 25.000 y en 
Sanidad a 50.000. Conocida es 
la opinión del ya nombrado 
presidente de la Comunidad 
madrileña de no recibir más 
número de funcionarios del 
necesario para el buen funcio-

quieren pronunciar el «Gobier
no de España», denominándole 
el Gobierno de Madrid. «A par-
tir de ahora —dijo— espero 
que empiecen a diferenciar, 
puesto que el Gobierno de Ma
drid sería el Gobierno de la 
Comunidad Autónoma, no el 
Gobierno que está en la capi
tal, pero que es el Gobierno de 
España.» 

Por último, el presidente 
manifestó que podrán existir 
excelentes relaciones con otras 
comunidades, pudiendo servir 
la de Madrid de escaparate de 
las que lo deseen en lo que a 
temas culturales se refiere. Re-

Los diputados de los grupos parlamentarios de AP-PDP-UL y PCE —que vemos en las fotografías— siguieron con atención el discurso del señor Leguina 


